

Clyde Sendke neuer Geschäftsführer bei Steinberg



Steinberg gibt bekannt, dass Clyde Sendke mit Wirkung zum 1. April 2023 zum Nachfolger von Andreas Stelling als Geschäftsführer bestimmt wurde. Andreas Stelling kam 2003 zu Steinberg und wurde schließlich 2009 Geschäftsführer. Seitdem hat Andreas Stelling das Unternehmen zu neuen strategischen und organisatorischen Prozessen, Errungenschaften und damit zu zahlreichen Erfolgen geführt.

Aufgrund seiner langjährigen Tätigkeit für Steinberg verfügt Clyde Sendke über umfassende Kenntnisse des Unternehmens. Herr Sendke war bereits in verschiedenen leitenden Positionen tätig, zunächst als Leiter des technischen Supports, dann als Direktor der Abteilung Produktplanung und in den letzten Jahren als Leiter der gesamten Markets Group.

Clyde Sendke kommentiert: „Die Ernennung zum Geschäftsführer ehrt mich wirklich und ich freue mich sehr über diese neue Chance. Ich möchte diesen Moment außerdem nutzen, um Andreas meinen Dank für seine Verdienste und seine Führungsqualitäten auszusprechen. Gemeinsam mit dem gesamten Team wünsche ich ihm das Allerbeste für seine zukünftigen beruflichen Vorhaben.“

www.steinberg.net